

**Bekanntmachung des Ministeriums der auswärtigen Angelegenheiten,  
Verkehrsabteilung,  
betreffend die Titulatur der bisherigen Assessoren des Verkehrsdepartements.  
Vom 15. Februar 1906.**

Seine Königliche Majestät haben am 12. Februar d. J. allergnädigst zu verfügen geruht, daß künftig, soweit nicht im einzelnen Fall eine andere Bestimmung getroffen wird, der Ministerialsekretär bei dem Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten, Verkehrsabteilung, sowie die Kollegialassessoren bei der Generaldirektion der Staatseisenbahnen den Titel „Oberfinanzassessor“ und die Kollegialassessoren bei der Generaldirektion der Posten und Telegraphen den Titel „Oberpostassessor“ zu führen haben.

Stuttgart, den 15. Februar 1906.

v. S o d e n.